

## **Alcalde Roger Hidalgo potencia el cuerpo de serenazgo con entrega histórica de chalecos antibalas y grilletas de seguridad**

*Entrega se hizo en el frontis de la comuna distrital*

Para reforzar la seguridad, aún más, Roger Hidalgo, alcalde del distrito de Amarilis entregó al cuerpo de serenazgo del distrito, más de 63 equipamientos básicos de protección, que ayudará al personal de serenazgo actuar de manera efectiva ante situaciones de riesgo, siempre con respeto a los derechos humanos y las normativas vigentes. Se trata de 24 chalecos antibalas, 24 grilletas y 16 equipamientos tipo “robocop”, diseñados para proteger y mejorar la capacidad de respuesta del personal de seguridad en operativos y patrullajes. Convirtiendo a Amarilis, en la primera municipalidad a nivel nacional en realizar una entrega de este tipo.

“Nuestro objetivo principal es que cada ciudadano de Amarilis se sienta seguro y protegido. Con esta entrega histórica, estamos asegurando que nuestro equipo de serenazgo tenga las herramientas necesarias para actuar de manera rápida, efectiva y, sobre todo, respetuosa con los derechos de todos”, expresó el alcalde Roger Hidalgo. “Queremos ser un ejemplo para todo el país en cómo la seguridad puede ser gestionada con seriedad, responsabilidad y, sobre todo, con un enfoque en la protección de nuestros vecinos. Además de estos dispositivos, nuestros serenos vienen recibiendo capacitaciones y evaluaciones psicológicas constantemente para garantizar el uso adecuado y seguro de estos medios de defensa”.

El burgomaestre también enfatizó que esta acción es parte de un plan estratégico integral que busca reforzar la seguridad en Amarilis mediante la coordinación con la Policía Nacional del Perú y las Juntas Vecinales, así como con la reciente contratación de más de 80 efectivos de serenazgo y la adquisición de nuevas unidades vehiculares para el patrullaje y pronto se pondrá en funcionamiento más de 80 cámaras de video vigilancia que estará en todo amarilis previniendo la inseguridad de nuestros vecinos.

“Estamos trabajando de manera incansable para construir un distrito más seguro y organizado, en el que cada familia pueda vivir en paz. Sabemos que la seguridad es fundamental para el desarrollo y progreso de nuestra distrito, y continuaremos implementando medidas innovadoras que nos permitan seguir avanzando en esta dirección”, afirmó Roger Hidalgo.

En esa misma disertación, la autoridad municipal recordó que viene trabajando articuladamente con el programa Barrio Seguro, la PNP, y juntas vecinales de Seguridad Ciudadana. “No son solo vecinos entusiastas; son personas que ayudan al país de manera desinteresada. Por eso los capacitamos, respaldamos y reconocemos públicamente. El distrito de Amarilis está creciendo cada día y las necesidades se hacen más grandes”, sentenció.